
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

寄付、物品寄贈の皆様     

菅野モト子様 半田美江子様 小松谷純子様 林 信様  （順不同）ありがとうございました 

月刊紙 
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OLIVEニュース 1０月 ２０１７

 
 
 

新
年
度
と
な
り
ま
し
た 

今
年
の
春
は
好
天
に
恵
ま
れ
、
桜
の
花
の
時
期

も
あ
っ
と
い
う
間
に
通
り
過
ぎ
ま
し
た
。
生
活
介

護
の
利
用
者
に
行
う
余
暇
支
援
時
に
も
出
来
る

限
り
桜
の
花
を
見
る
こ
と
が
出
来
る
場
所
を
選

び
行
い
ま
し
た
。
今
が
盛
り
の
桜
を
め
で
て
い
る

と
、
幸
せ
な
気
分
に
な
る
も
の
で
す
。 

障
害
者
総
合
支
援
法
が
施
行
さ
れ
２
年
が
過

ぎ
ま
し
た
。
可
能
な
限
り
身
近
な
場
所
で
安
心
し

て
暮
ら
す
こ
と
の
で
き
る
地
域
社
会
の
実
現
…

等
々
が
う
た
わ
れ
て
お
り
ま
す
。
法
律
で
掲
げ
ら

れ
て
い
る
理
念
と
現
実
と
の
落
差
を
感
じ
て
し

ま
う
事
も
あ
り
ま
す
が
、
相
談
支
援
を
受
け
て
か

ら
各
事
業
所
を
利
用
す
る
よ
う
に
な
っ
た
点
は

定
着
し
た
よ
う
に
思
え
ま
す
。 

事
業
所
の
個
別
支
援
計
画
も
相
談
支
援
で
あ
げ

ら
れ
た
要
望
を
ど
の
よ
う
な
支
援
に
つ
な
げ
る

か
、
具
体
化
で
き
る
か
が
大
切
に
な
っ
て
き
て
い

ま
す
。
新
年
度
か
ら
の
半
年
は
３
月
に
行
っ
た
個

別
面
談
で
上
が
っ
た
要
望
を
元
に
支
援
に
あ
た

り
た
い
と
思
い
ま
す
。
職
員
一
同
今
年
度
も
よ
ろ

し
く
お
願
い
致
し
ま
す
。 

 
  

 
 
 
 

新
厨
房
稼
働
し
ま
し
た
！ 

 

せ
っ
け
ん
作
業
所
の
改
修
で
完
成
し
た
厨
房
が
始

ま
り
ま
し
た
。
さ
っ
そ
く
四
月
か
ら
週
に
二
回
提
供
し

て
い
る
平
幼
稚
園
の
給
食
の
調
理
に
使
用
し
て
い
ま

す
。
業
務
用
フ
ラ
イ
ヤ
ー
を
備
え
た
厨
房
は
効
率
よ
く

作
業
が
出
来
ま
す
。 

今
後
は
こ
の
厨
房
で
就
労 

継
続
Ｂ
型
の
利
用
者
が
就
労 

作
業
と
し
て
作
業
で
き
る
よ 

う
計
画
中
で
す
。 
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寄付、物品寄贈の皆様： 

半田美江子様・渡辺豆腐店様・荻カオル様・沼田仲子様・供田勝代様・秋山トシ様・一陽会様・遠藤睦子様 

                                     ありがとうございました 

 

寄付、物品寄贈の皆様： 

半田美江子様・渡辺豆腐店様・荻カオル様・沼田仲子様・供田勝代様・秋山トシ様・一陽会様・遠藤睦子様 

                                     ありがとうございました 

 

寄付、物品寄贈の皆様  

半田美江子様 栗原淳子様 渡辺豆腐店様 竹田光雄様 遠藤睦子様 供田勝代様 

草野雅明様 ベストフードサービス様 三栄産業様 星典子様         ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

由
仁
町
長
が
来
所
さ
れ
ま
し
た 

 

北
海
道
由
仁
町
の
竹
田
町
長
と
、
ま
ち
づ

く
り
課
の
中
島
室
長
が
四
月
十
日
来
所
さ

れ
ま
し
た
。
こ
の
度
、
町
長
を
勇
退
さ
れ
る

と
の
報
告
の
為
に
工
房
阿
列
布
ま
で
来
て

下
さ
っ
た
の
で
す
。
竹
田
町
長
は
震
災
後
、

避
難
施
設
の
必
要
を
感
じ
行
動
し
た
愛
篤

福
祉
会
の
考
え
に
賛
同
し
、
惜
し
み
な
い
協

力
を
し
て
く
だ
さ
っ
た
方
で
す
。
そ
れ
が
形

と
な
っ
た
の
が
旧
川
端
小
学
校
の
改
築
で

し
た
。
同
席
し
た
理
事
、
評
議
員
か
ら
町
長

へ
の
感
謝
の
言
葉
が
次
々
伝
え
ら
れ
惜
し

み
な
い
拍
手
が
送
ら
れ
ま
し
た
。 

 

竹
田
町
長
の
勇
退
は
大
変
残
念
な
こ
と

で
す
が
今
後
も
愛
篤
福
祉
会
が
行
う
事
業

に
つ
い
て
応
援
し
続
け
て
下
さ
る
と
い
う

お
言
葉
を
い
た
だ
き
ま
し
た
。 

月刊紙 

５月の予定 １日：工賃支給 ２日：避難訓練 ２２日：理事会・評議員会 ２５日～利用者健診              

事業所の桜は小さい

ながら今年もきれいに

咲きました 

 

う
れ
し
い
悲
鳴
で
す
！ 

  

工
房
阿
列
布
の
商
品
「
お
り
い
ぶ
人
」
に
沢
山
の

注
文
が
入
っ
て
い
ま
す
。
せ
っ
け
ん
作
業
所
の
改
修

工
事
で
製
造
出
来
な
い
期
間
に
も
注
文
が
相
次
ぎ
、

ご
注
文
い
た
だ
い
た
方
々
に
お
待
た
せ
し
て
し
ま
う

程
で
し
た
。
せ
っ
け
ん
は
市
内
の
保
育
園
、
飲
食
店
、

キ
ャ
ン
プ
場
な
ど
様
々
な
業
種
の
方
々
か
ら
支
持
い

た
だ
い
て
お
り
ま
す
。
せ
っ
け
ん
担
当
の
利
用
者
も

せ
っ
け
ん
の
日
干
し
や
計
量
、
袋
詰
め
作
業
を
張
り

切
っ
て
行
っ
て
お
り
ま
す
。 

 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

  
  

             

出来上がったせっけんが次々

に梱包され配達されます。 

11月の予定  1日 理事会・東洋学園定例会議 6～17日 いわき支援学校、くぼた校実習 7日 給食会議 

11日 おりーぶ後援会秋祭り 20～12月 1日 富岡支援学校実習 

 

感謝 

工房阿列布の敷地内の樹木が台風で傾い

てしまいました。しばらく続いた長雨の影響

もあったのでしょう。日を追うごとに樹木は

傾いていきます。 

このまま倒れたら公道をふさぎ近隣の方に

迷惑をかけてしまうと案じていたところ後

援会員で何度も除草作業に参加いただいて

いる矢島礦業所さんがチェンソーを使い短

時間で伐採してくれました。ありがとうござ

いました。後援会員の中には今回のように間

接的に利用者を支える方がいらっしゃいま

す。皆様に感謝申し上げます。 

   

  春に続き、秋の環境整備奉仕作業も雨で中止となって

しまいました。後日、除草・草集めの呼びかけに 

ご参加くださった皆さん、ありがとうございました。 

おりーぶ後援会 

遊
技
台
寄
付
を
い
た
だ
き
ま
し
た
。 

日
本
遊
技
協
会
の
東
北
支
部
の
皆
様
が
宮
城
、
山
形

な
ど
東
北
あ
ち
こ
ち
か
ら
工
房
阿
列
布
に
遊
技
台
や
お

菓
子
、
飲
物
な
ど
の
寄
付
の
た
め
訪
問
さ
れ
ま
し
た
。

工
房
阿
列
布
へ
の
寄
付
二
度
目
で
す
。
遊
技
台
は
今
後

余
暇
活
動
等
で
利
用
し
て
い
き
ま
す
。
ま
た
た
く
さ
ん

頂
い
た
お
菓
子
類
は
さ
く
ら
会
の
お
茶
会
な
ど
で
活
用

し
て
ま
い
り
ま
す
。
寄
付
の
贈
呈
式
に
つ
い
て
は
新
聞

や
遊
技
協
会
の
広
報
誌
に
も
掲
載
さ
れ
ま
し
た
。 

 

 

由仁町 ７～9名のグループホーム申請 

由仁町福祉課とのヒアリングで法人は、平成３５

年の開設を目標に由仁町に入所定員７～９名の

グループホームを目指す計画を伝えました。現

在、北海道では４名の利用者がおりますので、今

後３名から５名の利用者の希望を募ることにな

ります。入所の希望がある場合は法人事務局を相

談窓口として下さい。又北海道の視察も受け付け

ます（KAKA‘S FACTORY管理者 太田） 

いわき市 7月の保護者部会の結果 10年後に。 

「10年後を目安にグループホーム建設を保護

者が望んでおります」と 7月に行われた保護

者部会アンケートに基づき返答いたしまた。 

市からは相談支援の受入れ体制についての聞

き取りや来年度から本格的に始まる共生型

（静修苑）についての実績や現状をたずねら

れ、現状報告をいたしました。 

（相談支援事業所おりーぶ 管理者 坂井） 

由仁町・いわき市へのヒアリング(各事業所の事業計画聞き取り)が行われました。 


